

L'éveil musical comme outil éducatif chez les maternelles

Publié le 17/02/2013



Deux éducateurs ont travaillé durant cinq mois avec les élèves de l'école maternelle de Camiers sur l'apprentissage de la musique.

Lundi matin, une restitution pédagogique musicale a eu lieu à l'école maternelle « Les Tourterelles » de Camiers. La directrice, Marie-Christine Fasquel, avait invité au sein de son établissement les parents à venir assister à la restitution des quinze séances réalisées entre octobre et février. Cet événement donne suite à l'intervention de Laurent Bœuf et de Joseph Keller, tous deux éducateurs, qui travaillent dans le cadre du pôle intercommunal d'apprentissage de la musique (PIAM) dans la petite enfance.

Ils travaillent avec 47 classes de la communauté de communes à l'apprentissage de la musique. « *Le programme passe par la découverte des petits instruments, les percussions, les percussions corporelles et le chant* » explique Laurent Bœuf. « *Les élèves ont bénéficiés d'une séance par semaine d'action musicale en partenariat avec les enseignants et les musiciens intervenants. C'est un travail qui favorise l'écoute, la concentration et une attitude de musicien* » a affirmé la directrice. Les enfants ont pu mesurer le chemin parcouru et les bienfaits de l'éveil musical dès la moyenne et la grande section sous le regard bienveillant de tous les parents.